

GFTHALS SIND NÄCHTE MEHR ALS NUR DUNKEL, OFT SOGAR
MEHR ALS NUR SCHWARZ, UND SO REICHEN SIE WEIT ÜBER
DAS, WAS WIR BESCHREIBEN KÖNNEN, HINAUS.

Es ist eine Schwäche des menschlichen Auges, im Dunkeln nicht se-
hen zu können; aber man braucht keine Augen, um die Nacht
zu bemerken; man kann sie hören, riechen, erschmecken - und man
kann sie fühlen.

Diese Nacht hier hörte sich an wie Sommerträume, roch nach nackten
Füßen im Gras und schmeckte zweifellos nach Erdbeerbowlle.

Sommernachtstraume ~~ende~~ enden nicht, wenn man ganz fest
dran glaubt, da war sie sich sicher...!

Doch aus Sommer wurde Herbst, die Nächte kälter.
Sie wartete bis November.

Dann tagte es wieder.

Ein neue Mager, neue Sorgen
und dann noch ihre immer gleiche
Beleidigte-Lebewurst-Nicne, von der sie
wußte, daß ich sie hasste.

Das war einer ihrer Ticks, Probleme machen, wo keine sind.
Den Trick, wie man Probleme löst, hatte ihr aber
noch niemand beigebracht.

Es würde so vieles einfacher machen. Aber wahrscheinlich auch langweiliger,